



“La desbandada en el *tricolor* refleja descomposición”

PRI y PAN ya son “apéndices” del frente conservador: AMLO

EMIR OLIVARES Y ALONSO URRUTIA / P 5

REITERA CRÍTICAS A XÓCHITL GÁLVEZ

PRI y PAN son apéndices del bloque conservador, asegura López Obrador

Declaró que el *tricolor* es reflejo de su descomposición

EMIR OLIVARES Y
ALONSO URRUTIA

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Acción Nacional (PAN) perdieron sus principios y se han convertido en “apéndices de un bloque conservador cuyo gerente es Claudio X. González”.

Durante su conferencia matutina en Palacio Nacional lamentó que después de haber sido el partido que surgió de la Revolución, el *tricolor* “haya terminado así”, pero sólo es reflejo de su “descomposición”.

A pregunta sobre la desbandada de 250 militantes priistas, entre ellos senadores como Miguel Ángel Osorio Chong y Claudia Ruiz Massieu, el jefe del Ejecutivo federal consideró que sólo “se han dado cuenta de que los usan, y que además, pues la gente no ve bien eso, y se están deslindando”, por lo que consideró “un exceso” que el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, lo haya culpado de ser el responsable de esa división en el seno *tricolor*.

Sobre los señalamientos que la senadora panista y aspirante a la candidatura presidencial por la oposición, Xóchitl Gálvez, hizo la vispe-

ra al afirmar que el mandatario “no puede concebir que una mujer pueda ganar por sí misma una posición en la política”, por lo que lo tachó de “machista”, López Obrador respondió un tanto irónico: “Eso sí calienta” y reiteró que la legisladora “es la candidata de la mafia del poder”.

Ella y quienes la apoyan “están en todo su derecho de manifestarse, nada más que no haya simulación, porque antes engañaban mucho, de repente se volvían feministas, ambientalistas, paladines de la libertad, ahora quieren engañar que son populares, que vienen de abajo, aunque vivan en las Lomas (de Chapultepec)”.

En dos momentos de la mañana de ayer, al Presidente se le preguntó en torno a ambos temas. Respecto al primer caso, apuntó que hoy el PRI y el PAN están alejados de sus orígenes y se han alineado a “un gerente del bloque conservador” que ubicó en la persona de Claudio X. González.

“Hay una cúpula de los que se sentían dueños de México, que quieren regresar por sus fueros, quieren seguir robando. Esos no dan la cara, esos aportan, y son los que tienen ahí a Claudio como gerente. Estamos hablando de políticos corruptos de altos vuelos y desde luego traficantes de influen-



cias. Es como una especie de consejo del supremo poder conservador. Entonces, tienen su gerente y de él dependen, que eso es lo lamentable, sometieron a los dos partidos. O sea, los dirigentes de estos partidos dependiendo de un gerente."

En el caso de las afirmaciones de la senadora Gálvez, el Presidente reiteró: "Respeto su punto de vista, ya aclaré ayer (lunes) que ella es la candidata de la mafia del poder. Para ser más claros: es la candidata de (Carlos) Salinas (de Gortari), de (Vicente) Fox, de Claudio X. González y de otros traficantes de influencias.

Es la candidata de los que quieren regresar por sus fueros porque quieren seguir saqueando al país".

El titular del Ejecutivo federal remarcó que los opositores han engañado con su método de selección de candidato presidencial, pues han asegurado que se trata de un "proceso democrático, cuando la verdad la consulta la hicieron arriba, entre los mandamases y la escogieron a ella".

Y para reafirmar su argumento, remarcó que muchos de quienes desde la oposición aspiraban a la candidatura han declinado.

Presentó además datos oficiales sobre el número total de empleados en la administración pública federal, que asciende a cerca de millón y medio, de los cuales 50.9 por ciento son mujeres y 49.1 hombres. "Es histórico, antes no sucedía (...) ¡Miren el machismo del Presidente!"